
Forum Giovanile Intercomunale dell'Arcipelago 

Toscano  

 

Verbale seduta del 16 maggio 2019. Sala 

Consiliare di Portoferraio  

 

La seduta si apre alle ore 16:13 del giorno 16 

maggio 2019 nella Sala Consiliare di 

Portoferraio, ed è presieduta, sino allo svolgersi 

di elezioni interne, dal Presidente 

Provvisorio,individuato per anzianità, Lucrezia 

Ferra’. Rappresentante di Legambiente. Il 

Presidente fa l'appello. Risultano presenti  

Lucrezia Ferra' (Legambiente) 

Pietro Gentili  

Francesco Siviero  

Cassandra Avellino  

Asia Mancini 

Rachele Lisai 



Gani William 

Marco Riformato  

Costanza Antonia Lupi  

 

Il Presidente Provvisorio propone di posticipare 

le elezioni interne al termine della riunione per 

consentire una maggiore partecipazione. 

L'assemblea approva ad unanimità. Il 

Presidente Provvisorio presenta il primo punto 

all’ordine del giorno,la questione trasporti. 

Interviene il Consigliere Pietro Gentili che 

sottolinea la problematica dei prezzi troppo alti 

e delle poche corse che rendono il servizio 

inaccessibile a cittadinanza e studenti e Mero, 

esclusivo, mezzo di profitto. Il Consigliere Gani 

William sostiene poi la necessità di rendere i 

veicoli utilizzabili per i disabili e il Presidente 

Provvisorio sottolinea la questione 

ambientale,affermando che dovrebbe essere 

compito della società e degli amministratori  

incentivare i mezzi pubblici,in particolare se 



ecologici,per scoraggiare l'uso di auto 

inquinanti,nell'interesse dell'ambiente e quindi 

di tutti.  Viene deciso di tenere un tavolo con 

l'azienda che si incarica di sviluppare Pietro 

Gentili, e in occasione del quale, saranno 

presentate alcune richieste all'ente gestore: 

Accessibilità ai disabili 

Più manutenzione e pulizia  

Controlli su manutenzione e pulizia  

Navette notturne urbane  

Riduzione dei prezzi per abbonamenti mensili 

ed annuali 

Abbonamento unico elbano con piccolo 

supplemento  

Progressività dei prezzi e agevolazioni per 

studenti indigenti e provenienti da famiglie 

numerose  

Navette Urbane elettriche 

Introduzione del Biglietto studente 

 



L'assemblea approva ad unanimità la proposta 

di un incontro con le suddette richieste. 

Parteciperanno all'incontro i rappresentanti del 

Forum,quelli dell'istituto,dei comuni e 

dell'azienda.  

 

Il Presidente Provvisorio presenta il secondo 

punto all’ordine del giorno. La proposta,lanciata 

dal Consigliere Costanza Antonia Lupi, di 

implementare e valorizzare le uscite didattiche 

sul territorio dell'Arcipelago Toscano e della 

nostra Regione in genere. Si fa in particolare 

riferimento a uscite che abbiano un valore 

culturale o ambientale,tale da coinvolgere e 

sensibilizzare maggiormente tutti gli studenti 

del territorio su importanti tematiche quali 

quelle legate alla difesa dell'ambiente e non 

solo. Viene proposto di contattare il Parco per 

intavolare una discussione che porti alla stesura 

di un progetto di uscite da sottoporre,per il 

prossimo anno scolastico,agli istituti superiori 

Elbani. Si incarica dei rapporti con l'istituzione 



Parco la Presidente Lucrezia Ferra’. L'assemblea 

approva ad unanimità le suddette proposte. 

Il Consigliere Gani William propone di tenere un 

incontro con i candidati Sindaco di Portoferraio 

per avanzare loro proposte ed idee relative al 

mondo delle nuove generazioni. L'assemblea 

approva ad unanimità. L'iniziativa dovrà 

svolgersi la prossima settimana o quella 

successiva in una sala individuata dal direttivo. 

Gani William propone l'istituzione di una 

Commissione Sanità Protezione Civile e 

Volontariato. La finalità dell'ente,presieduto 

dallo stesso Gani, e composto dai consiglieri che 

aderiscano volontariamente, è quella di 

avvicinare i ragazzi al mondo del volontariato e 

portare all' attenzione delle istituzioni le 

problematiche che affliggono la realtà della 

sanità e dell'associazionismo sul territorio 

dell'Arcipelago. È istituita inoltre la 

commissione ambiente,presieduta da Lucrezia 

Ferra’, con il compito di sottolineare e dare voce 



alla questione ambientale e valorizzare la 

natura che caratterizza il nostro territorio. 

Si svolgono elezioni interne e, a fronte dei voti 

espressi, sono eletti,ad unanimità: 

Marco Riformato (Delegato) 

Costanza Antonia Lupi (Vice Delegato) 

Pietro Gentili (Segretario Generale) 

Cassandra Avellino (Tesoriere) 

 

Non essendoci ulteriori questioni all'ordine del 

giorno,la seduta risulta sciolta alle ore 18:15 

 

Il Segretario Pietro Gentili  

 

 

 

 


